

## Gastos de EEUU para Ucrania superan los 77 mil millones de dólares

## **Description**

La asistencia militar de Estados Unidos a Ucrania adquiere hoy matices asombrosos pues, según The Hill, entre los meses de enero de 2022 y 2023 el monto conferido ascendió a 77 mil 500 millones de dólares.

Acorde con el medio informativo, además de los 29 mil 300 millones otorgados tras el inicio de la operación militar especial de Rusia en febrero del pasado año, se le dispensó a Kiev otros 45 mil millones en fondos de emergencia como parte de la Ley de Asignaciones Suplementarias Adicionales.

Asimismo, a través de los mecanismos del Banco Mundial, se le facilitó 13 mil millones al gobierno ucraniano, mientras otros casi dos mil millones se destinaron supuestamente a asistencia humanitaria, divulgó la fuente.

El sostenido apoyo militar de Estados Unidos a Ucrania encuentra continuos reclamos por parte de expertos que sostienen cómo la postura de Washington alarga y entroniza el diferendo.

Alertan además cómo menos del armamento enviado llega en verdad hasta su destino, lo que pone al equipamiento bélico en riesgo de caer en manos de traficantes de armas y movimientos terroristas.

Dentro del propio país son cada vez más las voces que piden a la administración promover las conversaciones entre las partes en conflicto.

La denominada Marcha contra la máquina de guerra, además de oponerse a un mayor apoyo financiero para el gobierno de Volodímir Zelenski, abogó hace pocos días en la capital de la nación por recortar el presupuesto del Pentágono, disolver la Organización del Tratado del Atlántico Norte y abolir la Agencia Central de Inteligencia (CIA) de Estados Unidos.

Un comunicado divulgado por los organizadores de la manifestación aseguró que "miles de millones de dólares de los contribuyentes están siendo incendiados en el altar de la hegemonía estadounidense, el complejo militar-industrial y un Congreso corrupto".

Por otro lado, acorde con reportes de medios de prensa, mientras Washington asigna miles de millones de dólares a Kiev en equipamiento militar, en algunas ciudades del país persisten los problemas asociados a la pobreza.

Un artículo divulgado por el Quincy Institute for Responsible Statecraft, calculó que, si Ucrania fuera un estado del país, superaría a otros 40 territorios en términos de la cantidad de fondos federales que recibe.



Desde el Congreso algunos legisladores también promueven iniciativas para esclarecer el destino del dinero conferido al gobierno de Zelensky.

La representante republicana Marjorie Taylor Greene, por ejemplo, presentó un proyecto de ley para forzar una auditoría de los miles de millones de dólares que Estados Unidos envía a Ucrania.

"Eso es exactamente lo que necesita el pueblo estadounidense, una auditoría, porque no tenemos idea de a dónde va todo este dinero", dijo.

Antes, el también congresista conservador Matt Gaetz abogó por una resolución en la Cámara de Representantes en la que se insta a la administración del presidente Joe Biden a poner fin a la ayuda militar y financiera a Ucrania.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created** Febrero 2023

